

---

## COMUNICADO

---

### **La nueva dirección política deben elegirla los venezolanos y no las cúpulas de los partidos**

El nuevo liderazgo lo eliges tú. Con esa frase resumimos en noviembre pasado nuestra propuesta a los venezolanos: que sea cada ciudadano el que escoja la nueva dirección política que estará al frente de esta etapa de lucha.

La urgencia para recobrar la libertad implica la urgencia por articular la dirección opositora legítima, y eso no puede ser a través de más simulacros, falsas negociaciones o repartos entre partidos, sino con una elección en la que el voto de cada venezolano elija de verdad.

Para que eso ocurra, tiene que haber un profundo cambio en términos políticos e institucionales que devuelva a los ciudadanos la posibilidad de confiar en una dirección política que realmente defienda los intereses del país y no se desvíe en el camino.

Por eso, ante la oferta de unas primarias en 2023 y otros anuncios de renovación opositora, insistimos en los siguientes términos:

- 1.** La nueva dirección política que represente a todos los venezolanos debe ser escogida por los ciudadanos y no impuesta por las cúpulas de los partidos, el régimen o la comunidad internacional. Que sea la gente la que decida para dónde y con quién quiere avanzar. Solo habrá credibilidad si es el ciudadano el que legitima ese liderazgo que marcará la ruta para salir de este sistema y guiar al país a la libertad.
- 2.** Sólo concebimos una elección libre sin la participación del Consejo Nacional Electoral (CNE), del Plan República y del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ); una elección manual, en la que no dependamos de las máquinas del régimen para el conteo, y donde puedan participar todos los venezolanos, dentro y fuera del país.
- 3.** Dicha elección debe realizarse cuanto antes y no dentro de un año o más tiempo, como se pretende hacer esperar a los venezolanos.
- 4.** Saludamos la disposición de distintas organizaciones y miembros de la sociedad civil a prestar su experiencia para el montaje de un proceso de elección realmente libre. Al ser un proceso eminentemente ciudadano, será absolutamente necesario su apoyo.
- 5.** Como partido político, claro que participaremos en una elección para legitimar al liderazgo que asumirá las riendas de la oposición durante los próximos meses, siempre y cuando existan garantías de que ese voto elegirá y no será una imposición del régimen.
- 6.** Convocamos a los venezolanos a rechazar todos estos intentos por alargar el sufrimiento de nuestro país y embarcarnos en una farsa de lucha que no nos llevará a la libertad, sino a la claudicación y la convivencia con las mafias que hoy tienen el poder. Exijamos juntos un conteo real dentro de la verdadera oposición.

¡Vamos a medimos!

**Caracas, 17 de mayo de 2022.**